



2月の園だより 《実習保育園》



暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。1月は胃腸炎やお腹の風邪が流行り、保護者の皆さまにも不安な思いをさせてしまったことと思います。幸い感染は小規模で治まり、子どもたちも元気に登園してくれて安心しました。ですがまだまだ感染症の流行る時期ですので、より一層気を引き締めて感染症対策・予防をし、保育していきたいと思います。今月も宜しくお願いたします。

【おねがい】

- 持ち物に名前が書いていない子が見られます。お友だちと同じものもありますので、園に持ってくるものには必ず名前を書いて持ってきてください。
- 危険のないようフード付きの洋服・スカート類は控えていただけたらと思います。
- 1.2階とも暖房(1階は床暖房)がついています。登園時は寒いですが室内は暖かいので、遊んでいると冬でも汗をかき体が冷えてしまいます。なるべく厚着はせず、肌着も半袖や袖なしの物でお願いいたします。

2月2日～15日まで千葉経済大学短期大学の1年生、平野杏果さんが保育実習で入ります。宜しくお願いたします。

◎今月のねらい ☆子どもの様子

【0歳児】

◎見守られている安心感の中で、好きな遊びを十分に楽しみ、活発に探索活動する
◎安心・安全な環境の下で、感染予防に努め、健康に過ごす
☆最近の0歳児さんはお友だちとの関わりを楽しんでいる様子が見られます。「よーいどん!」と走り出すお友だちの姿を見て、かけっこに参加する子が一人二人と増えていきます。小走りする子や歩いている子(気持ちは走っています)と一人ひとりのペースで同じ遊びや動きを楽しんでいます。隣に座って一緒に笑い合ったり、「はい」と玩具を渡して、「どーも」とペコリ頭を下げて挨拶したり、お友だちの名前を呼んでみたり、泣いている子のそばに寄り、心配そうな顔をしたり、頭を撫でてあげる優しい姿があったりと、やり取りを楽しみながら、その際言葉も多く聞かれるようになり日々の成長を感じます。空気が乾燥し、体調を崩しやすい時期です。子どもたちの体調変化に気を配り過ごしていきたいと思います。

【1歳児】

◎寒い時期を健康に過ごす
◎簡単な身の回りのことを自分でする
◎保育者や友だちと関わる中で、自分の気持ちを言葉で表現する
☆年末年始のお休みをおうちで過ごして、みんな元気に登園してくれました。製作ではクレヨン・水性ペン・絵の具を使って挑戦してみました。クレヨン・水性ペンは好きな色を自分たちで選びながら楽しんでいました。絵の具は指に付くのを嫌がる子は筆を使ってみました。真剣な顔で塗っている姿は小さな画家さんのようでした。身の回りのことも「自分で!」と一人で行う姿がよく見られます。うまくできない時には「できない」と伝えてくれたり、困っている様子を見て保育者も手助けしながら見守っています。スポンや靴下など自分たちでやりやすいように、サイズ等の確認をお願いします。寒さに負けず2月も元気に過ごしていきたいと思います。

【2歳児】

◎寒さに負けず体を動かして遊ぶ
◎保育者や友だちと言葉のやり取りをしながら自分の思いを伝えようとする
☆年末年始の長い休み明けの久しぶりの登園でしたが、笑顔で「あけましておめでとうございます!」と素敵な言葉で元気に登園してくれました。休み中の出来事もたくさんお話してくれました。色々経験して心の思い出ができたようです。製作大好き2歳児さん。1月はスモックを着て画家になりきり、みんなで大きな絵を描きました。描いた後は手のひらに絵の具をつけたり、筆を使って大胆に描いていました。「せんせいみて〜」と両手についた絵の具をニコニコしながら見せてくれ、「まだやる〜」と白いところがなくなる程、集中して楽しんでいました。絵具や筆も順番で、「はい、どうぞ」と貸し借りも上手になりました。さすがです。集団での遊びも増え、この先どんな驚きや発見があるのか楽しみながら残り2ヶ月過ごしたいです。

【今月の予定】

3日 節分

7日 身体測定

8日 避難訓練

11日 建国記念の日

23日 天皇誕生日

* 歯科健診は3月24日(金)を予定しています。



【お誕生日のお友だち】

16日 つかじま あおいくん

17日 サブコタ レジナさん

24日 うすい みきとくん



園携帯が使用できるようになりましたので、休日の緊急連絡は園携帯にお願いいたします。